

# Un nuevo paso hacia el turismo del futuro: el compromiso de Copec con Chile

—POR ARTURO NATHO GAMBOA—  
Gerente General de Copec



**E**sta semana fuimos testigos del inicio de una nueva etapa en la relación de Copec con el turismo nacional. Y es que, por más de 89 años, esta empresa ha sido una constante en el camino de los viajeros, con su red de más de 680 estaciones de servicio disponibles las 24 horas, los 365 días del año.

Nuestros espacios son lugares de encuentro y día a día unimos a las personas con sus paisajes, su belleza, sus historias y emprendimientos. Es a través de esta conexión que hace décadas asumimos un rol clave como facilitadores del turismo. Ahora, damos un paso más allá, transformando nuestro ya característico Chiletur en una nueva plataforma digital, demostrando que tradición e innovación pueden convivir para potenciar el desarrollo de las personas, las comunidades y el país.

El turismo es más que un sector económico: es una oportunidad para fortalecer nuestra identidad, compartir nuestra historia y crear un impacto positivo en las comunidades. Representando el 3% del PIB nacional y generando más de 620.000 empleos directos, su relevancia va mucho más allá de los números. En Copec, esta realidad es reconocida y, por lo mismo, hemos buscado ser un aliado estratégico y contribuir al desarrollo sostenible de la

industria.

Así, a lo largo de su historia, Chiletur ha sido un recurso invaluable para explorar el país, ofreciendo guías y mapas que han permitido a millones de personas redescubrir las maravillas de Chile. Con la transformación hacia el formato digital, esta herramienta no solo ayudará a los viajeros, tanto nacionales como internacionales, a descubrir Chile, sino que también facilitará la reserva y contratación de más de 400 actividades turísticas a lo largo de todo nuestro país: desde Arica a Puerto Williams, y en la Isla de Pascua y en el archipiélago de Juan Fernández también. Próximamente, incluso el territorio antártico podrá ser explorado con nuestra plataforma.

Por todo esto, Chiletur Copec no es solo una plataforma digital. Es un puente hacia un modelo de turismo que beneficia a todos: a los viajeros que buscan experiencias memorables, a los operadores locales que encuentran nuevas oportunidades, y al país que consolida su identidad y fortalece su desarrollo.

Hoy, reforzamos nuestro compromiso con Chile y su gente al llevar a Chiletur Copec al siguiente nivel, para unir al territorio nacional, conectar, visibilizar y promover sus riquezas, sus paisajes y sus historias humanas, aportando al desarrollo local con un propósito transformador.